
 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 14 juin 2016 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 

Mmes CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

DAVID, Susan, PARENT 

FONTAINE, Mélanie, ENSEIGNANTE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

GIARD,  Myriam, T.E.S. 

GRIMARD, Karine, PARENT 

JARRET, Marie-Claude, PARENT 

      LABELLE, Geneviève, PARENT 

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

SÉGUIN, Marie-Josianne, PARENT 

THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE         

M.           LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE     

ABSENCE 

M.           CHAGNON, Steve, PARENT 

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1  Présences et quorum 

 

Mme Geneviève Labelle ouvre la séance. 

                              

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-15/16-37       IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Andrée Cyr 

 

Que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout suivant : 

 

-  point 8.8 : Frais chargés aux parents 

Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 19 AVRIL 2016 

 

CE-15/16-38        IL EST PROPOSÉ par madame Susan David 

 

                        Que le procès-verbal du 19 avril 2016 soit accepté avec les modifications suivantes : 

 

-  point 4 : remplacer « course à pieds » par course à pied 

 

 

-  point 10.2 : remplacer « reportée » par reconduite 

 

Adopté 

 



 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public présent. 

 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Aucun suivi. 

 

 

6. CORRESPONDANCES 

 

Aucune correspondance. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1  Rapport de la présidente 

 

Aucun sujet. 

 

 

7.2  Rapport de la directrice 

 

 Aucun sujet. 

 

 

8.  TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1  Budget 2016-2017 

 

CE-15/16-39                   IL EST PROPOSÉ madame Karine Grimard 

 

         Que les transferts de budget soient effectués par Mme LaRoche, la directrice. 

 

Adopté 

 

  8.2 Campagne de financement 2016-2017 

 

CE-15/16-40                  IL EST PROPOSÉ par madame Carole Thiffault 

 

                                Que la marche 1-2-3 soit reconduite. 

 

Adopté 

  

8.3 Menu cafétéria 2016-2017 

 

CE-15/16-41               IL EST PROPOSÉ par madame Virginie Roy 

 

      Que le menu de la cafétéria soit accepté tel que présenté. 

 

Adopté 

 

 

 

 

 

 



 

 

 8.4 Parc-école, financement 

 

CE-15/16-42                  IL EST PROPOSÉ madame Myriam Giard 
 

   Qu’une dépense de 3500.00 $ soit effectuée pour le marquage des escaliers, installations    

                                de bacs de copeaux de cèdre et mobilier urbain. 

 

Adopté 

    

  8.5 Projet robotique, financement 

 

CE-15/16-43                 IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Claude Jarret 

 

        Qu’une trousse robotique au coût de 6415.00 $ soit achetée. 

 

Adopté 

   

 8.6 Code de vie, modification 

 

CE-15/16-44                IL EST PROPOSÉ par madame Mélanie Fontaine 

 

- Que les règles 7 (avoir son matériel en classe) et 8 (avoir ses vêtements 

d’éducation physique) soient retirées car elles s’appliquent aux règles de classe et 

seront gérées par les professeurs en classe. 

 

- Que la fréquence et la formule des retenues soient modifiées. 

 

- Que la partie négative du thermomètre (-5 points) soit retirée. 

 

Adopté 

 

 8.7 Surplus SDG 15-16 

 

CE-15/16-45               IL EST PROPOSÉ par madame Evelyne Gendron 

 

      Qu’en cas de surplus, ceux-ci seront versés dans le budget P15 (parc-école). 

Adopté 

 

8.8  Frais chargés  aux parents 

 

CE-15/16-46                IL EST PROPOSÉ par madame Susan David 

        

                              Qu’il y ait ajustement de moins de 2.00 $ à la facture du matériel scolaire. 

 

Adopté 

                                                                        

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1  Rapport annuel 

 

Présentation du bilan des activités du Conseil d’établissement. 

 

 

9.2  Organisation scolaire 2016-2017 

 

 Un grand mouvement d’élèves (départs et nouvelles inscriptions) empêche de prendre des    

 décisions avant le mois d’août concernant le nombre d’élèves moyens par groupe. 

 

 



 

 

10.    INFORMATIONS 

 

10.1    Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

    la Commission scolaire 

 

     Aucun sujet. 

     

 

10.2    Mot des enseignants 

 

           -     Il y a eu la sortie au Village Québécois d’Antan pour les élèves de 2e année. La    

                 sortie fût un succès et très appréciée par les élèves. 

 

            -      En 1ère  et 2e  année les ateliers d’écriture sont très appréciés par les élèves. 

 

-  En 6e année, il y a eu des problématiques avec les examens de mathématique du               

                   Ministère.  Des ajustements sont demandés au ministère pour l’an prochain. En   

                   contrepartie, l’examen de français a bien été. 

 

 

10.3    Mot du service de garde 

 

-  On croit fortement qu’il n’y aura pas de surplus cette année.  

 

-  L’an prochain, il y aura un groupe de moins. 

 

-  Au 1er cycle, il y a eu une sortie à « Nid d’autruche ». Sortie très appréciée par les     

 enfants. La sortie sera reconduite dans 3 ans. 

 

 

10.4    Mot du service de la T.E.S 

  

           Les enfants ont bien aimé l’atelier sur la résolution de conflits. 

 

 

11.    LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CE-15/16-47   IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Andrée Cyr 

 

           Que la présente assemblée soit levée. 

Adopté 

 

 

 

 

 

 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


